

Gedankensplitter von Jutta

Karfreitag 2020

Karfreitag – ich liege noch im Bett und warte auf die 7Uhr Glocke vom nahen Kirchturm – von meiner Vogeluhr zwitschert der Zaunkönig – er ist immer eine Minute früher dran – ich warte, gleich muss doch unsere kleine Kirchturmglocke anschlagen – Stille

Ach ja, Karfreitag – die Glocken schweigen.

Die Glocken sind nach Rom geflogen, um gemeinsam den Tod Jesu zu betrauern.

Aber sie kommen wieder, ganz sicher – und wir feiern gemeinsam die Auferstehung, gemeinsam in unseren Herzen.